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VIVIR CON EL SEÑOR 
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LAS CRUCES DE MI TIERRA (POLONIA) 

La cruz debía tener dos brazos horizontales, el más 

corto arriba y el más largo abajo. En ocasiones en una noche 

quedaba completamente construida.  

Después, dos bueyes blancos debían pasar arando por 

todo el derredor del pueblo para hacer un surco, y en el lugar 

donde el arado comenzó a herir la tierra era enterrada la manta, 

colocándose encima la cruz de Caravaca.  

Esto servía para recortar un espacio sagrado separado 

de todo del mundo. El nombre de la cruz de Caravaca procede 

de una ciudad de España en la que se venera esta cruz y fue 

muy eficaz contra las epidemias en el siglo XVI. Sobre los dos 

brazos y en la viga vertical se muestran al frente 18 letras y 7 

pequeñas cruces.  

Las letras significan las primeras palabras de una 

antigua oración latina, en cambio el número 7 en la religión 

cristiana tiene un significado de plenitud y perfección. 

Significa también la vida del hombre, que posee cuerpo y 

alma.  

El símbolo del cuerpo es el número 4 – porque se 

construyó de 4 elementos – y además está sometido a las 4 

estaciones del año. El alma está representada por el número 3 

– porque se nos ordenó amar a Dios con todo el corazón, con 

toda el alma y con toda la razón.  

 

Por Grzegorz Łoński, Defensor del Vínculo  
 

http://enredadosconelpapa.blogspot.com/2012/10/las-cruces-

de-mi-tierra-polonia.html 
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Encuentro de profesores de 
Religión de #Valladolid 
para valorar los próximos 
retos educativos y buscar 
métodos innovativos para 
ofrecer una enseñanza de 
calidad....  
Y seguimos, porque 
#Reliesmás 

 

Aprender jugando, conocer 
chicos de otros colegios, convivir 
y disfrutar 
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https://twitter.com/hashtag/Valladolid?src=hashtag_click
https://twitter.com/hashtag/Reliesmás?src=hashtag_click
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Benedicto XVI habló del cristianismo 
en la Europa de hoy y de mañana 
como una minoría; sin embargo, no 
cae en una mentalidad de gueto, 
como las minorías cerradas, sino 
como una minoría creativa. Recuerda 
que el mejor material de calidad 
excelente siempre proviene de las 
minorías. No tengamos miedo a 
admitir que a veces la mayoría cuando 
opina y juzga, lo hace de una manera errónea. Lo nuevo, lo que a veces sucede de manera profética: la 
recuperación para el mundo de la religión, de la filosofía, de la ciencia y del arte, surge de las cenizas, de 
supersticiones dominantes y de los estereotipos. 

Estas minorías sufrían la incomprensión, el rechazo y la persecución por parte de la mayoría de sus 
congéneres, y en ocasiones, incluso, por parte de aquellos que ostentaban el poder. Estos últimos estaban, de 
hecho, anclados ideológicamente al pasado y trataban de complacer los gustos más conservadores de la 
mayoría. Esta minoría no podía ser creativa si se encerraba en sí misma a causa del miedo. Especialmente 
cuando se conjugaba el miedo con el complejo de inferioridad y era demonizado al mismo tiempo por el medio 
ambiente donde se desarrollaba. Es entonces cuando la sal ya no cumple su misión, ha perdido su sabor salado. 
Los cristianos no pueden perder su identidad. El valor y el significado de la sal están en su capacidad de salazón. 
La identidad de los cristianos está en su misión dirigida a todos, en el servicio a los demás.  

 

No debemos caer en la vergüenza ante personas 
que dicen que los cristianos en Europa  

se desvanecen. 

 

Por Grzegorz Łoński, profesor de religión en el CEO Boecillo e IES Julián Marías.  
 

 

“La sal no tiene que ser mucha” dice el sacerdote checo 
Tomás Halík. Admito que a veces no me siento muy bien entre los 
"cristianos demasiado salados”. Del mismo modo, no me siento 
bien, donde los cristianos, en lugar de ser salados, se vuelven 
dulces. La dosis apropiada de sal es necesaria para la reactivación 
de la función de cada célula en el cuerpo. Una cantidad excesiva 
de la misma, a pesar servir para conservar los alimentos, puede 
perjudicar a un organismo vivo con demasiadas dosis, e incluso 
con el tiempo se puede matar a las células vivas. 
  

Vamos a mantener la calma, la sal no tiene que ser mucha. 
Pero cuando esta sal falta, la comida no tiene sabor y el cuerpo se 
muestra ante ella inapetente y su salud se empobrece. 
   

Sí, el cristianismo tiene que ser una invitación para 
cualquier persona y no sólo para un pequeño círculo de iniciados. 
En el Evangelio está muy claro que Jesús era mucho más realista y 
tenía en cuenta que no todos aceptaban su enseñanza, sabía que 
proponía un camino difícil, ya que sólo unos pocos pueden 
aceptarlo y seguirlo. 

 

 
Ante estas constataciones, nos preguntamos:  

¿Qué misiones pueden tener los cristianos en la sociedad de hoy? 

Este artículo continúa desarrollando propuestas para una Europa que cuide su alma. Para la lectura 
del artículo competo: http://caminamosrelivalladolid.blogspot.com.es/ 

 

El documento concluye señalando que: La idea es llevar al mundo la apertura del Evangelio con 
diligencia. Sólo de esta manera se mantendrá el sabor y la calidad de la sal porque tenemos que ser 
humildes, pero no conformistas, suaves o demasiado falsamente humildes, dulces. Si la sal no cumple la 
función de salar ya no sirve para nada. Estas precauciones de Cristo debemos tratarlas muy en serio. 

 

 

http://caminamosrelivalladolid.blogspot.com.es/

